## EXPO BEBÉ

Los juegos sensoriales, expresión artística y circuitos motrices dan testimonio que el Jardín Maternal estimula todos los sentidos y dimensiones del desarrollo infantil.











Propuestas de estimulación que se renuevan. Lo que no cambia es el amor que se pone en cada momento y actividad compartidos...



Rondas de encuentro...

Rincones de descubrimientos...

Colores de poderosa atracción...



Felicidad de las Familias al descubrir los logros que sus bebés han alcanzado pero, sobre todo, el vínculo de afecto, contención y cariño que han construido con sus docentes...

